



Alumnado de la etapa de Primaria en uno de los patios de las amplias instalaciones del Colegio San Cristóbal de Castellón. C. A. D.

APRENDIZAJE EMOCIONAL

San Cristóbal, educación familiar con vocación internacional

El Colegio San Cristóbal se afianza como un referente educativo al ofrecer el continuo del Bachillerato Internacional, brindando a sus alumnos una educación integral con vocación internacional desde los 4 meses de edad

C. A. D. CASTELLÓN

La esencia familiar y el trato cercano con la comunidad educativa que lo forman son las señas de identidad del Colegio San Cristóbal de Castellón, un centro que nació con el aval de la vasta experiencia de la familia Bellés Gimeno, presente desde el año 1970 en el sector de la enseñanza castellonense.

Más que un centro educativo, San Cristóbal es un colegio donde la cercanía, el afecto y la confianza son pilares fundamentales para todas las personas que forman parte del proyecto y la educación de sus alumnos. Esta visión que marcó los inicios del colegio se mantiene viva en la actualidad en el centro educativo, cuya dirección ha quedado a cargo de los hijos de su fundadores, Cristóbal Bellés y Consuelo Gimeno, que continúan con el legado familiar con la misma dedicación y cercanía.

A lo largo de su trayectoria, San Cristóbal ha evolucionado constantemente, adaptándose e innovando de manera continua para ofrecer una educación de calidad que responde a las necesidades de cada generación de estudiantes. Hay que destacar en esta evolución un punto de inflexión con la ampliación de su oferta educativa y la creación de nuevas instalaciones, acciones siempre orientadas al compromiso de impulsar el máximo potencial de cada alumno en un ambiente que valora sus características individuales.

El corazón del proyecto educativo que desarrolla San Cristóbal reside en acompañar a los estudiantes en su crecimiento personal, académico y profesional, preparándolos para el futuro con las herramientas y competencias necesarias, todo ello en el marco de un ambiente familiar que fomenta el respeto y el bienestar emocional.

DESARROLLO EMOCIONAL

La etapa de Educación Infantil en el Colegio San Cristóbal es considerada en el centro como la más importante para conseguir el crecimiento y desarrollo emocional de los alumnos. De hecho, el colegio implementa en esta temprana etapa educativa un programa específico de educación emocional, dirigido a que los niños aprendan a reconocer y gestionar adecuadamente sus emociones y las de los demás.

Este aprendizaje emocional es considerado fundamental para que puedan crecer y desarrollarse emocionalmente inteligentes en todos los ámbitos de su vida. La metodolo-

gía educativa que se aplica en San Cristóbal en esta etapa, al igual que en el resto, se beneficia de los principios de la neuroeducación, utilizando el conocimiento sobre cómo funciona el cerebro para optimizar el aprendizaje en el aula a través de estrategias efectivas y motivadoras.

Se emplean, de esta manera, metodologías activas y sociales como el aprendizaje cooperativo, basado en proyectos, y la gamificación.

Además, la oferta educativa del centro comienza desde los 4 me-

ses, proporcionando una trayectoria continua de aprendizaje y crecimiento desde la Escuela Infantil. La etapa de Infantil se beneficia significativamente de la implementación del Programa de la Escuela Primaria (PEP) del Bachillerato Internacional.

El Colegio San Cristóbal ha consolidado su dimensión internacional al convertirse en un Colegio del Mundo del Bachillerato Internacional (IB). Desde el actual curso el centro ofrece la metodología del IB en todas las etapas educativas, desde los 3 hasta los 18 años, incluyendo así el Programa de la Escuela Primaria (PEP) para Infantil y Primaria, el Programa de los Años Intermedios (PAI) para Secundaria, y el Programa del Diploma (PD) para Bachillerato, el cual se imparte con éxito desde el año 2017. La plena incorporación a los programas PEP y PAI (que fomentan habilidades esenciales que preparan a los alumnos para el futuro) en 2025 marca un hito, ampliando la filosofía del Bachillerato Internacional a las primeras etapas educativas.

Los Colegios del Mundo del IB comparten una filosofía de educación rigurosa y de calidad reconocida, buscando formar jóvenes con una mentalidad internacional, conscientes de su papel en el mundo y comprometidos con la responsabilidad global. La metodología que sigue se complementa con la apuesta tecnológica y la personalización educativa del colegio.

El Programa del Diploma (PD), dirigido a alumnos de 16 a 18 años, proporciona una preparación académica rigurosa y reconocida internacionalmente, dotando a los estudiantes con herramientas clave para destacar en un entorno global.

CICLOS FORMATIVOS

Como parte de su amplia oferta educativa que prepara a los alumnos para el acceso al mundo laboral, el Colegio San Cristóbal imparte diversos Ciclos Formativos, entre los que figuran los ciclos de Grado Medio como Gestión Administrativa, Atención a Personas en Situación de Dependencia y Cuidados Auxiliares de Enfermería. Asimismo, también imparte los ciclos de Grado Superior en Administración y Finanzas, Educación Infantil y Dietética, todos ellos en dos modalidades, presencial y semipresencial.

sanCristóbal
CENTROS EDUCATIVOS

De 0 años hasta la Universidad
#demayorserafeliz.es

colegiosancristobal.com